

POR EL TRIUNFO DE LA HUELGA DE LOS OBREROS ALBANILES

Entusiasmo, inteligencia y disciplina, abatirán la prepotencia de los negreros de la construcción

URGELA REALIZACION DE ASAMBLEAS ORGANICAS CON LA INTERVENCION DE LAS MASAS

La huelga de los obreros albaniles, que ha entrado en un periodo de lucha acerrada e intensa, en el que se impone la coordinación del entusiasmo con las acciones inteligentes y disciplinadas. Continuar a esta altura del movimiento con sinárgica dedicación, ordenada, es hacer circular esta magnífica potencia obrera contra la prepotencia que significa la prepotencia económica de los capitalistas de la construcción, encuadrados al mismo tiempo por la prensa e instituciones burguesas y la policía que está a su servicio incoercible.

El Sindicato hasta ahora sólo ha realizado conferencias en las que han disertado varios oradores que día a día han venido repitiendo los mismos términos, sin aportar ninguna iniciativa factible de ser llevada a cabo con beneficio del gremio, dando lugar cuando algunos compañeros del Grupo Rojo intentaban exponer en sus pláticas actos de la Plaza Ocho, nuestra y otras formas de lucha, eran insultados y catalogados como enemigos del movimiento, por los elementos quintistas, que aun no han aprendido a luchar contra la burguesía. No es con los métodos de lucha de hace cincuenta años con los que se abate a cualquier sector burgués de hoy, organizado y disciplinado en su acción ofensiva y defensiva.

Es la incompreensión de la lucha, llevada por los dirigentes del Sindicato a una política de exclusión, que pudo haber sido fatal para la huelga, si el elemento quintista no hubiera tenido conciencia de clase y una exacta comprensión de la situación actual.

Por otra parte, la insurrección política a pedido de los quintistas contra nuestros compañeros, evidencia la falta de absoluta y absoluta solidaridad de quienes así procedieron.

Cuando el Sindicato aún no se había reorganizado, su comisión estaba compuesta por tres miembros activos, uno de ellos, miembro de nuestro Grupo Rojo, ha sentido también las consecuencias de esa política derrotista. Urge, pues, la realización de acciones democráticas con la intervención directa de todos los afectados. Hay resoluciones fundamentales que requieren orgánicamente. Los obreros albaniles deben almar energicamente por este principio elemental de toda organización de lucha.

PARCIALIZACION DE LA HUELGA

Uno de los problemas más importantes del actual conflicto, la parcialización de la huelga aun no ha sido considerado por la actual Comisión. El Sindicato ignora a casi un mes de huelga su verdadera situación frente a los constructores, y contrasta en lo que al pliego de condiciones se refiere. Conviene la parcialización o no? ¿Cuántos los que han firmado y a cuántos obreros representan esas firmas? Si ellas responden a un número considerable, no se debe parcializar la huelga, a los efectos de favorecer a los compañeros que trabajan en condiciones. Para asegurar un fondo de ayuda de los obreros más necesitados?

¿Orden acaso los dirigentes del actual movimiento que todo se soluciona con frases? ¿O se lleva a millones de obreros a un movimiento y luego se le abandona a sus propias fuerzas sin estudiar la mejor forma de luchar?

Y si aun no es posible parcializar la huelga que hace la dirección actual para impedir los desertores? Dice a los obreros la posibilidad de intervenir en reuniones privadas para resolver lo que se considere más práctico, ya que la dirección no sirve más que para hacer chicanas insuasivas y mentir al gremio.

Sólo se explica la posición asumida por la dirección, si esta dirección tiene interés en ocultar graves faltas de organización y de finanzas.

UNA CHERRASQUERIA Y LA C. DE H.

Señores de la C. de H. que utilizan a la policía para hacer detener a los compañeros del Grupo Rojo, ¿no les parece que ha llegado el momento de explicar los banquetes que se organizan?

Administración: ALBERTI 67

“ADELANTE” Y “LA VANGUARDIA” TRABAJAN EN YUNTA

La concepción amarilla del penolismo y de los “socialistas” no se pudo manifestar, elementalmente. Para “adelante” es dividir el gremio albanilero en pedir asambleas orgánicas y hacer funcionar a los grupos rojos. Seguir las acciones de la I. S. R. es dividir el movimiento. ¿Qué lógica comunista!

Y “La Vanguardia”, por no ser un grupo, publica el “boletín” que se refiere a la actuación comunista, con el propósito de colocarnos frente al movimiento.

“La Vanguardia” y “Adelante”, ¡qué buena yunta! Mientras los roles avanzan en la cherrasquería de Rivadavia y Esparta?

Nuestros compañeros

Con gran éxito se llevó a cabo la

Manifiesto del Grupo Comunista Obrero

POR EL TRIUNFO DE LA HUELGA DE LOS OBREROS ALBANILES

Entusiasmo, inteligencia y disciplina, abatirán la prepotencia de los negreros de la construcción

Compañeros albaniles: Sumamente entusiasmado y firme, continúa nuestra huelga. Los obreros albaniles que desde muchos años atrás sólo merecieron el desprecio de los capitalistas de la construcción, quienes pagaban nuestras duras jornadas jornadas con salarios de hambre, han logrado por fin nuestra apatía y estado de tolerancia, abandonando las obras y exigiendo un pliego de condiciones que la unanimidad y firmeza de nuestro paro, hará triunfar.

Las transacciones patronales y de la prensa burguesa en general se han manifestado sin abrimiento que nos enajenaban a nadie.

Nuestro movimiento no solo cuenta con nuestro entusiasmo y decisión, sino que, con la más absoluta solidaridad de todos los gremios de la capital y del interior. Es ante la imposibilidad de quebrantar este ejemplo de movimiento, que los arquitectos, constructores y contratistas recurrieron al fruscaso propósito de engañar a los albaniles, haciéndoles proposiciones que murieron al nacer.

Nuestro movimiento, está hoy como el primer día, no obstante pretender los capitalistas de la construcción, hacer que por hambre a los obreros albaniles, los albaniles que saben afrontar la situación cuando huelgan por falta de trabajo, saben salvarla mejor aún cuando se ven obligados a defender sus derechos.

Pero, compañeros albaniles, para que nuestro triunfo sea más inmediato, y rotundo, urge disciplinar nuestra acción y obrar con inteligencia puesto que estamos frente a un enemigo económicamente fuerte, y que cuentan con el apoyo incondicional de la prensa burguesa y de la policía. Muchos son los compañeros que ya han caído presos.

Nuestra acción debe ser orgánica, ya que el Sindicato es de todos los albaniles y estos a los que en general se debe intervenir en el desarrollo de la huelga. De estas asambleas debe salir electo el Comité Central de Huelga que dirige la lucha, dejando a la C. A. del Sindicato que se ocupe de las funciones que le son propias. Este Comité Central de Huelga debe designar las comisiones de barrio para que dediquen especial cuidado a sus zonas de terminadas, evitando que los pocos crumireros, que quedan continúan trabajando. Hay empresarios que burlando la vigilancia del gremio hacen trabajar a sus criminosos durante la noche. Y esto no se soluciona solamente con conferencias privadas sin intervención directa de la masa, la que es distribuida así, de un rol más importante: impedir la subestación de caravanes.

Las conferencias pueden realizarse para mantener firme el espíritu de los huelguistas y de sus solidarios, pero las asambleas se hacen indispensables y el control de las obras no debe fallar, y para que no falte es imprescindible la creación de dichas Comisiones de barrio, nombradas por el Comité Central de Huelga, designado a su vez por la asamblea general democrática del gremio.

Por otra parte la política de exclusión que caracteriza a la comisión actual es abiertamente derrotista. Nuestro Sindicato está compuesto por burgueses de todas las tendencias ideológicas, y por lo tanto no es posible encasillarse en ninguna de ellas sin correr el riesgo de debilitar profundamente el Sindicato.

Otro punto de capital importancia es la creación de un comité mixto de todas las ramas de construcción para que estudie la posibilidad de la generalización absoluta de la huelga de todos los gremios de la construcción.

La ayuda de los obreros más necesitados, debe encarsarse lo más pronto posible para evitar toda deserción.

En consecuencia además de otros in-

tervenciones de los constructores y a los elementos corruptos, los amarillos sirven los intereses de los confidentes de la policía.

Fusión de los dos Grupos Rojos de los obreros de la construcción.

Los trabajos de fusión de los Grupos Rojos de la calle Alberti 67 y Viamonte 2959, llegaron a feliz término y desde el viernes último miraron los trabajos como grupo unificado.

El lunes próximo se realizará una asamblea de todos los obreros de la construcción para nombrar la comisión definitiva.

Conferencia que nuestro Grupo Rojo realizó en la calle Meuro y Triunvirato.

Un credo número de obreros albaniles se sitúa desde muy temprano en la ciudad esquina a espera de nuestros oradores.

A las 10, el compañero Itabú, después de breves consideraciones, dio por abierto el acto.

Ocupó la tribuna el compañero Novello, refiriéndose a la situación del movimiento y considerando que debían tomarse resoluciones inmediatas a fin de que el acto coronase el sacrificio de los obreros y no una valentía de los obreros que se agotaron en la suplicar recuperar las ligaduras que les apraban a la casta capitalista de la Construcción.

Puntualizó la mala táctica empleada por los quintistas (o sea control de huelga) y que se hacía necesaria la realización de asambleas orgánicas con la intervención de las masas.

El nombramiento de un comité de huelga elegido en una asamblea convocada a tal efecto.

“Anarquista” al servicio de la Policía

El movimiento huelguista que tan admirablemente sostienen los obreros albaniles y anacos, ha servido para revelar a la policía sin uniformes que actúa desgraciadamente en el movimiento obrero.

El empujamiento quintista de no querer admitir el control de su actuación por parte de la masa de agremiados, y la exclusión del elemento activo y de conciencia de clase, exigió la actuación pública del “Grupo Rojo de los Obreros de la Construcción”, Alberti 67, por medio de conferencias y propaganda escrita.

Mientras el encargado de conferencias de nuestro Grupo Rojo, se hallaba en el Departamento de Policía, solicitando los permisos para conferencias, fué interceptado por un oficial en la siguiente forma: “¿Vds. son enemigos de la huelga?” A lo que nuestro compañero contestó: “¡Un mayor aberración es pensar tal cosa. ¿Por qué me hace una pregunta tan sin fundamento?” Y contestó el oficial: “Porque recién acaban de telefonarnos de que Vds. al terminar la conferencia del Sindicato darán otra en contra”. La sorpresa de nuestro compañero era ilimitada, pero... tirando un poquito de la lengua, se supo la verdad: Los quintistas llamaban a la policía para impedir nuestra propaganda. Al día siguiente un albanilero de la Agrupación Comunista fué llevado preso por indicación de otro “anarquista”, por el delito de repartir volantes.

Pero la estatura policial de esa gente se manifestó en toda su magnitud el martes último, cuando nuestros compañeros repartían el manifiesto del Grupo Rojo. Los miembros de la Comisión del Sindicato recurrieron a cuantos policías encontraron a mano, para hacer detener a nuestros compañeros. Fué realmente sorprendente ver cómo los policías acataban las órdenes de esos anarquistas, quienes ¡oh consecuencia proletaria y de valor sin par! se colocaban detrás de los vigilantes, con la mano izquierda se tenían de las chaquetas de los mismos y con las patas trataban de alcanzar a nuestros compañeros, quienes les lanzaron todo su desprecio y alguna que otra buena trompada.

¿No es verdad que la consecuencia revolucionaria de los quintistas es incomparable?

Un obrero albanilero que luego se adhirió a nuestro Grupo Rojo, llega a la siguiente conclusión: “¡Estos quintistas son los vigilantes sin uniformes que respaldados en la policía uniformada, envencan el movimiento obrero!”

(No será ésta una de las causas porque no se permite el control ni las asambleas orgánicas? ¡Sintomático, ¡no!... ¡Quintistas o irigoyenistas?)

Volvió a reanudar nuevamente lo que sosteníamos desde un principio (y que fué la causa de que nos prohibieran el uso de la palabra en el gremio) que era necesario el nombramiento de comités de barrio para la estricta vigilancia de las obras a fin de evitar crumireros, el control de estos comités debía ser precisamente una de las bases del triunfo.

Constitución de un comité mixto de delegados de todos los gremios afines a la construcción a fin de generalizar e intensificar la huelga.

Y considerando el tiempo que el gremio lleva en huelga, sería conveniente estudiar la parcialización de ésta, teniendo por base el total de constructores firmantes y el número de obreros que éstos representan con el propósito de que con el fondo de huelga que pudieran restarse a los obreros que trabajan, organizar la ayuda de los obreros necesitados.

Hizo uso de la palabra el compañero Gentile, del Grupo Rojo Metalferrico, el que, después de referirse al involucramiento de los obreros albaniles, invitó a mantenerse firme en la huelga para conseguir el anhelado triunfo, ejemplo para las masas obreras de otros gremios.

Tuvo también energías palabras para la policía, que no preocupaba el uso de la palabra en el gremio por distintas causas que destacan en el movimiento revolucionario, base de todas las conquistas del proletariado.

Al terminar el acto, muchos fueron los albaniles que se adhirieron a nuestro Grupo Rojo.

Con el mismo éxito se realizó la conferencia anunciada en plaza Italia, donde hicieron uso de la palabra los compañeros Raab, Novello, Casassa y Sánchez.

El proletariado rojo de Cantón y los obreros fieles a los intereses de la clase obrera y de la revolución, tuvieron un levantamiento y pudieron apoderarse de Cantón, expulsando a los poderes burgueses. Pero las flotas imperialistas corrieron con ayuda de las buques de Chiang-Kai-Shek, y las fuerzas revolucionarias, conscientes de su inferioridad, habieron de abandonar Cantón.

Posteriormente, la obra de la burguesía nacional no ha terminado aún. El Ferrocarril Oriental Chino, construido por los rusos, y deruelto en 1922 al gobierno soviético después de la derrota de los ejércitos blancos de Siberia, es la causa de una infame política que el gobierno chino realiza apoyado por Japón e Inglaterra.

A lo largo de la línea que va por la Manchuria hasta Mukden, la soldadesca china, enviada para provocar a los soldados rojos que protegen el ferrocarril, realizan constantes emboscadas e incursiones destinadas a provocar un mayor desastre a un pequeño sea tricolor desde hace tiempo en la zona, para tomar a un recomendado. No conformo con esto los milos millones de obreros del impulso revolucionario del proletariado chino. En base de ello, el gobierno chino se ha permitido registrar consulados soviéticos, agredir a los representantes, con toda tranquilidad, aunque cada hecho lleve una provocación guerrera.

Hasta sigue siendo el campón de la burguesía china, encontrará en la República proletaria no sólo energía, sino también se trabajan el heraldo de la paz universal. Pero la insolencia de la burguesía china, encontrará en la República proletaria no sólo energía, sino también se trabajan el heraldo de la paz universal. Pero la insolencia de la burguesía china, encontrará en la República proletaria no sólo energía, sino también se trabajan el heraldo de la paz universal.

Todos estos hechos evidencian el propósito imperialista de provocar a República y el instrumento que ahora se utiliza es China, dividida y agobiada bajo con lo que nos consta es que son atarascadas rompedoras.

La revuelta de Cantón ha servido también como pretexto para culpar al soviet del impulso revolucionario del proletariado chino. En base de ello, el gobierno chino se ha permitido registrar consulados soviéticos, agredir a los representantes, con toda tranquilidad, aunque cada hecho lleve una provocación guerrera.

Hasta sigue siendo el campón de la burguesía china, encontrará en la República proletaria no sólo energía, sino también se trabajan el heraldo de la paz universal. Pero la insolencia de la burguesía china, encontrará en la República proletaria no sólo energía, sino también se trabajan el heraldo de la paz universal.

Todos estos hechos evidencian el propósito imperialista de provocar a República y el instrumento que ahora se utiliza es China, dividida y agobiada bajo con lo que nos consta es que son atarascadas rompedoras.

La revuelta de Cantón ha servido también como pretexto para culpar al soviet del impulso revolucionario del proletariado chino. En base de ello, el gobierno chino se ha permitido registrar consulados soviéticos, agredir a los representantes, con toda tranquilidad, aunque cada hecho lleve una provocación guerrera.

Hasta sigue siendo el campón de la burguesía china, encontrará en la República proletaria no sólo energía, sino también se trabajan el heraldo de la paz universal. Pero la insolencia de la burguesía china, encontrará en la República proletaria no sólo energía, sino también se trabajan el heraldo de la paz universal.

Todos estos hechos evidencian el propósito imperialista de provocar a República y el instrumento que ahora se utiliza es China, dividida y agobiada bajo con lo que nos consta es que son atarascadas rompedoras.

La revuelta de Cantón ha servido también como pretexto para culpar al soviet del impulso revolucionario del proletariado chino. En base de ello, el gobierno chino se ha permitido registrar consulados soviéticos, agredir a los representantes, con toda tranquilidad, aunque cada hecho lleve una provocación guerrera.

Hasta sigue siendo el campón de la burguesía china, encontrará en la República proletaria no sólo energía, sino también se trabajan el heraldo de la paz universal. Pero la insolencia de la burguesía china, encontrará en la República proletaria no sólo energía, sino también se trabajan el heraldo de la paz universal.

Todos estos hechos evidencian el propósito imperialista de provocar a República y el instrumento que ahora se utiliza es China, dividida y agobiada bajo con lo que nos consta es que son atarascadas rompedoras.

La revuelta de Cantón ha servido también como pretexto para culpar al soviet del impulso revolucionario del proletariado chino. En base de ello, el gobierno chino se ha permitido registrar consulados soviéticos, agredir a los representantes, con toda tranquilidad, aunque cada hecho lleve una provocación guerrera.

Hasta sigue siendo el campón de la burguesía china, encontrará en la República proletaria no sólo energía, sino también se trabajan el heraldo de la paz universal. Pero la insolencia de la burguesía china, encontrará en la República proletaria no sólo energía, sino también se trabajan el heraldo de la paz universal.

El amarillismo en la aristocracia obrera

Una de las formas de penetración imperialista es la influencia en la aristocracia obrera.

En este momento los congresos obreros terminan sus sesiones: la Unión Ferroviaria y La Fraternidad. En el curso de sus sesiones no se ha notado ni puesto en evidencia la conciencia de clase y el repudio antiimperialista, posiciones que deben ser propias en los organismos obreros.

Las minorías imperialistas no han tenido expresión: si la dirección amarilla y los elementos irigoyenistas. Como broche final, la Unión Ferroviaria vota un proyecto de mutualidad. El jefe amarillo Tramonti y la comisión proponían la inclusión de las empresas en la financiación y dirección de la mutualidad. Es, pues, en uno de los tantos aspectos de la actividad sindical donde la dirección amarilla llevará a la representación imperialista y la irigoyenista, para negar así hasta la más mínima expresión de concepción de clase.

AVELLANEDA

CONMEMORACION DEL V. ANIVERSARIO DE ASERINATO DE GIL-COMO MATTEOTTI

Con motivo del quinto aniversario del asesinato de Giacomo Matteotti, la Alianza Antifascista de Píneyro ha organizado un acto en el salón Centro Galileo, el domingo 9, a las 7 horas, al que se le alzan grandes proporciones por el carácter que tiene. Este acto será dado a las 8 horas, en el salón de honor, nuestro partido forma parte de ellas, para lo cual designó al compañero Juan R. Novello para hacer uso de la palabra.

LANUS

ALIANZA ANTIFASCISTA ITALIA - Sección Lanús

El Vº aniversario del asesinato de Giacomo Matteotti será conmemorado por la alianza del espíritu de un acto en el salón Centro Galileo, el domingo 9, a las 7 horas, al que se le alzan grandes proporciones por el carácter que tiene. Este acto será dado a las 8 horas, en el salón de honor, nuestro partido forma parte de ellas, para lo cual designó al compañero Juan R. Novello para hacer uso de la palabra.

DE PIE, FIRMES EN LA BRECHA

Compañeros albaniles y anacos: Pocos días más y el triunfo será nuestro.

Que no haya ni uno que abandone la huelga, y a los pocos carneros que quedan, que no se les permita trabajar

Que la proposición de los empresarios y contratistas, de \$ 7.50, 6 y 4.50, no engañe a nadie. Detrás de esa proposición se esconde el puñal de la venganza de los negreros de la construcción.

¡VIVA LA HUELGA!

Subscribase a LA CHISPA

LA SEMANA Por LEBEDINSKY

L. E. O. Juiuy 247

“Bandiera Rossa”

La situación sindical en el orden nacional y continental, tiene en estos momentos una gran importancia, que abarca toda la actividad del país.

Nuestro partido se ha entregado de lleno a esa labor, y por esa circunstancia ha decidido dedicar todo el espacio disponible de LA CHISPA a esa crucial, sugestiva y BANDIERA ROSSA hasta una nueva oportunidad.

Administración: ALBERTI 67

SINTOMATICO ¿NO?

Mientras a nuestros compañeros miembros del Sindicato de Albaniles no se les permitió repartir los manifiestos en pro de la huelga, la Comisión permitió la distribución de unos volantes irigoyenistas en los que se decía que había llegado el momento de obtener por intermedio de Irigoyen un aumento de sueldo, los obreros en general.

Administración: ALBERTI 67

SINTOMATICO ¿NO?

Administración: ALBERTI 67